



こうじなかみひろ
神志那文寛

後期高齢者医療制度の廃止を

～まずは市町村会で～

質

- ① この制度は廃止すべきと思いますが、市長の見解は。
- ② 政府や国会に制度の廃止を要望してはどうですか。

答 市長

- ① 保険料は年金からの天引き以外に、口座振替も選択できるようになり、低所得者への軽減措置についても拡大されました。
- 廃止した場合、住民に混乱はないのかなど、今後の具体化について高齢者の立場で、国と大分県後期高齢者医療広域連合の動向を注視してまいります。

- ② この制度の廃止を公約の柱に打ち出した政党が政権党となり、廃止の方向で動いております。県下の市町村会で、この制度がどう運用されていくか話していきたい。



よ～くねらって

高齢者などの交通手段の確保を ～関係機関の努力と総合的検討が必要～

質

- ① 地域公共交通体系

- の構築にバス利用者の声を、どう反映させますか。

- ② 高齢者の路線バス料金を、減額や無料にしてはどうですか。

- ③ 高齢者が利用しやすいように、バス停にベンチを設置してはどうですか。

答 企画部長

- ① 「バスに乗車する」「路線を走つてみる」などして、直接、市民に聞き取りをし

- ます。市民が利用しやすくなるよう総合的に対処してまいりたい。
- ② 多額の財政負担を伴います。
- ③ 道路管理者や警察などとの協議や許可、用地や歩道の確保など、関係機関の努力が必要であり、総合的に検討します。



地域の方に支えられるバス停

示せ 優先順位と財源

～周知に努める～



みや なり あき よし
宮成昭義

質 市長は、「豊後大野市は一つ」「一メートルから民主主義」と対話を重視し、合意形成を図っていくことから政策目標8項目を示した。

本市は財政状況が厳しいことから、十分な制度設計を図り、各事業に対する財源の確保や優先順位を示すべきではないか。

答 市長 多くの市民の皆さまに理解をいただけるよう周知に努め、市民との対話を大切にし、相互理解の上、市政運営を行ってまいります。

質 公民館は、地域づくりを進める郷土振興の基礎をつくる総合的な文化教養機関である。現状の中で、社会教育法に基づく公民館のあるべき姿、在り方をどうのように捉えているのか。

答 市長 住民の意識や価値観が多様化している中で、生涯学習や生きがいづくりの要求が増加している状況です。公民館の特色ある事業を活かし、さまざまな講座・教室などを通じ、市民の多様なニーズに対応できる専門知識を持つた人材の配備にも努めてまいります。

「人材配置に努力する」 公民館の在り方は



三重



清川



朝地



千歳



緒方



大野



犬飼